



Sanlúcar: todo lo que quieres, todo lo que tienes

Sanlúcar de Barrameda se exhibió este jueves en FITUR con un innovador vídeo promocional que muestra la esencia, los encantos y las tradiciones del municipio con el objetivo de atraer visitantes durante todo el año. P4 y 5

MUNICIPAL A PESAR DE TENER LAS CUENTAS SANEADAS, EL GOBIERNO LOCAL NO AMPLÍA LA PLANTILLA | 7

Crisis en el Ayuntamiento por la falta de personal municipal

■ La Junta de Personal alerta que “los servicios públicos de Sanlúcar se están muriendo” ■ Reclaman a la alcaldesa una Oferta Pública de Empleo que amplíe la plantilla municipal ■ Denuncian que hay unidades cerradas y algunas con un solo trabajador ■ Sin respuesta aún por parte del Ayuntamiento

La plaza de toros de El Pino cumple 125 años

La Comisión de esta efeméride prepara una amplia agenda de actividades y espectáculos para celebrar los 125 años de vida de esta plaza de toros. El Ayuntamiento muestra su apoyo a Carmelo García como gerente de este espacio taurino y cultural. P 15

Preocupación por el colapso de los centros de salud de Sanlúcar

El sindicato CSIF ha mostrado su preocupación en Sanlúcar de Barrameda por el colapso de los servicios de Urgencias en los Centros de Salud. La llegada de los virus es-

tacionales como la gripe ha provocado la saturación de la atención médica en los centros de salud de la ciudad. Reclaman una ampliación del personal sanitario. P 7

Apysan alerta del mal estado de la plaza de El Cabildo

Es la cuarta vez que la Asociación de Empresarios de Sanlúcar reclama a la alcaldesa, Carmen Álvarez, una mejora del pavimento de esta céntrica plaza. P 9

DEPORTES | P20

En busca de la victoria frente al Fuenlabrada

■ Los verdiblancos buscan una nueva victoria en liga
■ El partido se disputará este sábado a las 19 de la tarde

El PP cierra filas con Carmen Pérez y valora su trabajo en la ciudad

Los populares respetan la decisión de Lucía Rodríguez, independiente, de renunciar a su acta pero no comparten las críticas sobre el trabajo realizado. Los populares conside-

ran que la labor llevada a cabo por el grupo municipal y el partido, con Carmen Pérez a la cabeza, es rigurosa. Felicitan a Esperanza Zaragoza por su entrada en el pleno. P 9